
NOVENA VOCACIONAL A “NUESTRA MADRE” PRIMER DIA



**NUESTRA
SEÑORA DEL
SAGRADO
CORAZÓN,

EN QUIEN SE
FORMÓ EL
CORAZÓN DE
JESÚS**

“DAD GRACIAS AL CORAZÓN DE JESÚS, QUE OS HA FAVORECIDO CON LA VOCACIÓN RELIGIOSA.” (C. 788)

AMBIENTACIÓN

Entrar en procesión y en un lugar visible colocar:

- La imagen de Nuestra Madre
- El logotipo
- Los fundadores

Motivación: Estamos en el mes de mayo y nos acercamos a celebrar toda la Comunidad Hospitalaria el 135 aniversario de Fundación de la Congregación y nos preparamos para la fiesta con nueve días, acompañadas por Nuestra Madre, Primera Hospitalaria, que con su Sí, nos invita a caminar durante estos días de novena en actitud de gratitud por que *"hemos recibido un don y deseamos que otras lo compartan"*, (Const.69).

CANTO: ARCILLA ENTRE TUS MANOS

1. Eres Madre, muy sencilla, criatura del Señor,
Virgen pobre, Madre mía, llena de gracia y de amor.
Fuiste arcilla entre sus manos y el Señor te modeló.
Aceptaste ser su esclava siempre dócil a su voz.

Yo quiero ser arcilla entre sus manos

Yo quiero ser vasija de su amor (2)

Quiero dejar lo mío para él (bis)

2. No entendías sus palabras pero respondes con fe.
Dejas que su amor te guíe confiando siempre en él.
Por su espíritu de vida te dejaste transformar.
Te abandonas en sus manos para hacer su voluntad.

Proclamación de la Palabra: San Lucas (1,26-38):

(Se puede proclamar entre varios lectores)

En aquel tiempo, el ángel Gabriel fue enviado por Dios a una ciudad de Galilea, llamada Nazaret, a una virgen

desposada con un hombre llamado José, de la estirpe de David; la virgen se llamaba María. El ángel, entrando a su presencia, dijo: Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo; bendita tú entre las mujeres.

Ella se turbó ante estas palabras, y se preguntaba qué saludo era aquél. El ángel le dijo: No temas, María, porque has encontrado gracia ante Dios. Concebirás en tu vientre y darás a luz un hijo y le pondrás por nombre Jesús. Será grande, se llamará Hijo del Altísimo, el Señor Dios le dará el trono de David su padre, reinará sobre la casa de Jacob para siempre, y su reino no tendrá fin.

Y María dijo al ángel: ¿Cómo será eso, pues no conozco varón?

El ángel le contestó: El Espíritu Santo vendrá sobre ti y la fuerza del Altísimo te cubrirá con su sombra; por eso el santo que va a nacer se llamará Hijo de Dios. Ahí tienes a tu pariente Isabel que, a pesar de su vejez, ha concebido un hijo, y ya está de seis meses la que llamaban estéril, porque para Dios nada hay imposible.

María contestó: Aquí está la esclava del Señor, hágase en mí según tu palabra. Y el ángel se retiró.

Canto: *Quiero decir que Sí, como tú María, como tú un día, como tu María. Quiero decir que sí...*

INTERIORIZACIÓN DE LA INVOCACIÓN A NSSC

Nuestra Señora del Sagrado Corazón en quien se formó el Corazón de Jesús.

- ❖ Acuérdate, Nuestra Señora del Sagrado Corazón, de las maravillas que el Señor ha hecho en ti, éstas tenían un fin: preparar tu corazón para que acogieras al hijo de Dios. *Avemaría...*
- ❖ El te ha escogido entre todas las mujeres para ser la madre de su Hijo. Este amor excepcional te fue revelado el día de la anunciación. *Avemaría ...*
- ❖ Como el ángel Gabriel, volvemos a decir: ¡alégrate, llena de gracia, Virgen María, el Señor está contigo: *Avemaría...*
- ❖ Humilde esclava del Señor, has aceptado que todo se haga en ti según su Palabra. Y en su seno el Verbo se hizo carne y habitó entre nosotros. *Avemaría*
- ❖ Con toda la Iglesia, te aclamamos como Madre de Dios; por voluntad del Padre, ha querido nacer de ti, ha querido que su naturaleza humana fuese



formada en ti, ha querido que su corazón de hombre fuese carne de tu carne. *Avemaría...*

- ❖ Has sentido vivir y palpar en tu propio corazón al corazón del Hombre- Dios; tú has sido la primera en presentir toda la riqueza del amor de Dios, manifestada en Jesucristo, incluso cuando, como nosotros, has debido caminar en la oscuridad de la fe. *Avemaría...*
- ❖ ¡Acuérdate!, Nuestra Señora del Sagrado Corazón, de los lazos maternos que te unen al corazón de tu hijo. Intercede por nosotros, prepara nuestro corazón para acoger su amor y condúcenos para vivir, como tú, aceptando confiadamente su voluntad. *Avemaría ...*

Canto: Nuestra Madre y Señora, del Sagrado Corazón...

Monición: Así relata nuestro Fundador la forma cómo se sintió visitado por Dios, a través de las Fundadoras. Y en medio, de toda esta trama, "Nuestra Madre", sosteniendo a los tres coprotagonistas de esta historia que se inicia a vivir y a escribir.

Iluminación carismática:

"Sin ninguna diligencia de mi parte, al contrario, resistiéndome, me instaron e importunaron algunas Señoras para que las dirigiera en la vida religiosa que querían emprender, dispuesta a abrazar cuanto me pareciera oportuno mandar que hicieran para la consecución de su objeto.

Temí, lo confieso, que acaso era esta la señal con que el cielo me mandaba tomar sobre mí un nuevo y no pequeño cuidado, cuál era el formar una congregación de Hermanas, especialmente dedicadas a las enfermas mentales. Hice cuanto pude para desvanecer de mi mente semejante idea, pero fue inútilmente; pues estas señoras se habían acogido, sin que yo lo supiese, al patrocinio de Ntra. Sra. del Sagrado Corazón de Jesús, y sin haberles yo hablado nunca de tal devoción. Así que, su pretensión no podía quedar sin resultado; pues las cosas me vinieron a las manos de tal manera y providencialmente, que comprendí era resueltamente oponerme a la voluntad del Altísimo, si no me prestaba a la dirección de dichas pretendientes a la vida religiosa, la que abrazaron gustosamente en la forma hospitalaria por mi simple indicación.”(HSC, Ntra. Sra. del Sgdo. Corazón de Jesús, Paris, p 59-60).

Canto: *Reina y Madre del Corazón de Jesús, alcánzanos la gracia de que nuestro corazón sólo esté animado de los sentimientos del Corazón de Jesús.*

Es claro y evidente que San Benito Menni, no quería dar origen a algo nuevo en la Iglesia, él mismo expresa que se resistía; pero María está ahí dónde nace lo nuevo. Al respecto nos refiere Angustias:

“Yo, a pesar de mi mucha miseria y rusticidad, en lo más secreto de mi corazón, veo a esta divina Reina imitar a María en su elevada oración y que postrada a los

pies de su maestro Jesús, su corazón se extasía por el ardiente amor que siente hacia este pequeño rebaño de hijas suyas”, (RMA p 139).

Música de fondo: espacio de silencio.

Oración final (Del Papa Francisco):

Maria es la misionera que se acerca a nosotros para acompañarnos por la vida, abriendo los corazones a la fe con su cariño materno. Como una verdadera madre, ella camina con nosotros, lucha con nosotros, y derrama incesantemente la cercanía del amor de Dios.

*Virgen y Madre María,
tú que, movida por el Espíritu,
acogiste al Verbo de la vida
en la profundidad de tu humilde fe,
totalmente entregada al Eterno,
ayúdanos a decir nuestro «sí»,
y que otros muchos digan sí a tu Hijo,
ante la urgencia, más imperiosa que nunca,
de hacer resonar la Buena Noticia de Jesús
especialmente a los enfermos y necesitados.*

*Nuestra Señora del Sagrado Corazón de Jesús,
Ruega por las vocaciones.*



**Hermanas
Hospitalarias**